
令和元年度第３回定例理事会議事録 

 

日時：令和元年７月２７日（土） １４：３０～１６：１０   

場所：奈良県理学療法士協会 事務所 

議長：増田崇 

出席者：理事８名（定足数５名）  監事１名  書記１名 

【理事】増田崇、西田宗幹、松村明子、和田善行、中村貴信、堀義範、河村隆史、 

廣池裕美 

   【監事】江村修二 

   【書記】田中耕嗣 

議事録署名人：増田崇、江村修二 

欠席理事：田平一行、北村哲郎 

欠席監事：門脇明仁 

 

議事： １．会長行動報告  

   ２．会員移動承認 

  ３．各局・部・委員会報告 

  ４．ＰＴ・ＯＴ・ＳＴ３団体役員会議報告 

   ５．実習指導者講習委員会設置について 

   ６．その他 

 

承認事項 

   １．会長行動および業務執行理事行動 

２．会員移動 

   ３．実習指導者講習委員会設置について  

 

１．会長行動報告（増田会長） 

   ６／２３ 奈良学会 

    ／２４ 訪問コース打合せ 

    ／３０ 奈良士会新入会員歓迎会 

   7 ／１３ 県内リハ 3団体会議 

    ／１３ 県内リハ 3団体役員懇親会 

    ／１６ 調整会議 

    ／１８ 半田協会長来県 

    ／２７ 第３回定例理事会 

         



承認 以上の会長行動について増田会長より報告がなされ、理事全員に承認された。 

承認 業務執行理事行動報告（西田理事） 

    業務執行理事から業務の報告があり、理事全員に承認された。  

 

２．会員異動承認（和田事務局長） 

  承認 令和元年５月２３日から７月２７日までの会員異動が理事全員に承認された。 

 

３．各局・部・委員会報告 

 １）事務局（和田理事） 

  報告 事務局長会議について、和田理事より報告がなされた。８月３日に近畿ブロック事務 

局会議、９月１日に全国事務局長会議に出席予定である。また、事務職員が会員管理

システム（マイページ）に入るためのアクセス権の取得を、事務職員からの要望とし

て提出する予定である。 

 ２）災害対策委員会（西田理事） 

  報告 災害対策研修会について、西田理事より報告がなされた。７月２８日に災害対策研修 

会開催予定である。また。９月にＪＩＭＴＥＦベーシックコースが東京にて開催され、 

奈良医大の若杉会員を派遣予定である。１０月はアドバンスコースが開催予定。 

 ３）理学療法啓発部（西田理事） 

  報告 理学療法フェスタについて、当日スタッフが不足しているとの報告があった。役員の 

院所でも広報をお願いする。 

 ４）ブロック活動推進委員会（増田会長） 

  報告 ブロック別症例検討会について増田会長より報告がなされた。以下の日程で開催予

定である。１１月１４日（木）北和ブロック（予備日１１月２１日（木）症例数が多

ければ２日開催の予定である。）、１１月２７日（水）中和ブロック、１１月２９日

（金）南和ブロックの予定。いずれも１８時３０分より受付開始。役員の積極的な参

加を促す。 

 ５）事務局（増田会長、和田局長） 

  報告 糖尿病対策事業に関する情報交換会実行委員会について増田会長より報告がなされ 

た。委員に天理よろず相談所病院の村上会員を派遣した。９月７日の役員会に出席し

て、報告してもらう予定。 

報告 日本理学療法士協会の選挙管理運営委員の選出について、増田会長より報告がなさ

れた。高の原中央病院の和田選挙管理委員長に打診している。 

報告 令和２年春叙勲候補者の推薦について和田理事より報告がなされた。県より当会は 

     Ⅱ類のみ対象との回答があった。 

検討事項 保険に関して会長より検討事項として提案があった。現在、会の活動に対しては

賠償保険と事務所火災保険とに入っているが、会として法的責任を問われた場合



に対する保険を今後検討していく必要がある。 

     会設立５０周年記念式典を２０２５年に開催する予定として、今後検討する。    

 ６）ホームページ管理委員会（松村理事） 

  報告 ホームページについて松村理事より報告がなされた。メディカルプレスホームペー

ジから当会ホームぺージへのリンク依頼があり、受諾した。埼玉県士会よりペーパー

レス化についてのアンケートは、増田会長が回答済みである。近畿学会のチラシ配布

は手配済み。京都士会より、会誌用原稿料について問い合わせがあったが、特に設定

していないと返答する。日理協やその他関連団体からの掲載依頼が増えてきている

ため、それらの掲載方法を整理する必要がある。これに関してマイナーチェンジが必

要であれば予算を立てる。決済システムの変更も視野に入れ、全面リニューアルにつ

いて今後検討する。 

 ７）新人研修委員会（和田理事） 

  報告 呼吸器コースについて、来年度より３学会合同呼吸療法認定士の更新者の認定ポイ

ント（５０ポイント）として認められたと報告がなされた。 

８）介護保険部（堀理事） 

  報告 ９月１３日に監査対策をテーマに情報交換会を開催予定。 

研修会について堀理事より報告がなされた。７月２４日に第１回地域ケア会議・介護 

予防推進リーダーフォローアップ研修が開催され、２０名の参加者があった。     

８月には地域ケア会議推進リーダー導入研修会を開催予定である。リーダー研修会

の全体図が不明瞭なため、その役割や目的など一度整理する必要がある。 

 ９）地域包括ケア推進委員会（中村理事） 

  報告 行政からの会員推薦依頼対応等について中村理事より以下のような報告がなされた。 

     三郷町：ＯＴ士会に対応してもらい、当会からは推薦者なしで返答する。 

河合町：地域内にリーダー取得した会員がいないため推薦者なしで返答する。 

     生駒市：訪問リハ・通所リハを併用している利用者を対象とする地域ケア会議を開催

する予定とのこと。 

     東吉野村：地域ケア会議への推薦依頼あり。中村理事が担当者と１０月９日に面談予

定。その後、理事会で報告する。 

     奈良市：介護予防ＤＶＤを更新したので、その監修依頼あり。受諾の方向。    

 

４． ＰＴ・ＯＴ・ＳＴ３団体役員会議報告（増田会長） 

報告 ７月１３日に開催された３団体役員会会議について増田会長より、以下の内容が

報告された。 

      ・奈良市からの委託事業の今後の方針について 

      ・ダイハツ工業との介護予防連携事業について 

        ・地域ケア会議運営マニュアルの作成について 



        ・認知症施策関連事業について 

        ・失語症コーディネーター養成について 

      ・臨床実習指導者研修会の各士会の取り組みについて 

 

５．実習指導者講習委員会設置について  

  承認 増田会長より実習指導者講習委員会設置の提案があり、委員長を北村哲郎理事とす

ることで理事全員に承認された。 

 

６．その他 

 １）ケアマネージャー対象の研修会の開催について（増田会長） 

  提案 ＣＭを対象に地域包括ケアシステムにおける理学療法士の役割や業務内容について

の理解を深めてもらうための研修の必要性について増田会より提案があった。今後、

検討していく。 

 ２）新理事のパソコン購入について（増田会長） 

  報告 新理事２名に対して協会業務用のパソコンを提供する。購入に関しては事務職員と

相談する。 

 

以上       


